## La monarquía española, entre crisis institucional y crisis sanitaria

Entre finales de febrero y principios de marzo, **mientras** la amenaza sanitaria se cernía sobre España, la monarquía de nuestro vecino ibérico se ha visto sacudida por un nuevo escándalo **relacionado**, una vez más, con Juan Carlos, el padre de Felipe VI (sexto). **Resulta** que la prensa española afirma que el rey emérito habría aceptado una comisión ilegal y secreta de parte de la familia real **saudí** en 2008 (dos mil ocho). El soberano **habría entregado** una parte a quien **fuera entonces** su amante, la empresaria y aristócrata alemana Corinna wu Sayn-Wittgenstein.

5

10

Otra parte de estas sumas de dinero habría sido transferida a cuentas suizas, principalmente con el fin de que los descendientes de Juan Carlos pudieran beneficiarse de dicho dinero después de su muerte. Estas revelaciones provocan numerosos comentarios indignados o cuando menos suspicaces. Unos días después, Felipe VI toma una decisión trascendental al renunciar a la herencia de su padre y al excluirlo de la Familia Real.

Nicolas Klein, Conflicts, 24/05/20